



2023年12月8日発行
 盛岡市立区界高原少年自然の家
 〒028-2631 宮古市区界2-1-1
 TEL0193-77-2048・FAX0193-77-2124

区界ファミリーデー⑤「作ってあそぼう、空飛ぶおもちゃ」



【手作り凧を飛ばす参加者】

11月11日(土)、主催事業「区界ファミリーデー⑤『作ってあそぼう、空飛ぶおもちゃ』」を当自然の家で開催しました。参加者は4家族10名と定員には達しませんでした。小さなお子さんも含め家族で楽しくおもちゃ作りに取り組みました。活動の際は、親が子どもへアドバイスしたり、子どもが自分から進んで工作したりする姿が見られました。

最初に作ったおもちゃは、「筒飛行機」です。ペットボトルを筒状に切り取り、先端にテープを巻いて重りにした、簡単で手軽に作れる飛行機です。

次に「凧」を作りました。こちらも主な材料が、ビニール袋とストローで手軽に作れることから、小さなお子さんでも大人と一緒に楽しく活動することができました。完成後は皆で飛ばして遊びました。



【簡単手軽に作れる筒飛行機】



【凧のイラストを描く親子】



【作り方の説明を受ける参加者】

参加した保護者からは、「子どもにとって貴重な経験になった。時間もちょうど良いと思った。またイベントがあれば参加したい。」「今しか体験できない親子の時間、思い出作りをさせていただき、感謝している。これからも子どもと一緒に来てくれる限り参加したい。」などの感想をいただきました。



出前工作教室を行っています

11月26日(日)、盛岡市見前地区公民館において、出前工作教室を行いました。当日は、あやめ子ども会・だいきく子ども会さんの依頼を受け、「森の工作」(自然の素材を使ったオブジェ)を16名の児童を対象に実施したものです。



【親子で協力しながら作る参加者】

最初に、作業の手順や作り方などについて説明しました。次に、作りたいものをそれぞれイメージし、区界などで採れた素材を選び、その後、グルーガンを使いながら木の実や枝などを台座に貼り付け、形を作っていました。最後に、細かな飾りをつけ完成となりました。

出来上がった作品は、どれも個性豊かなものばかりで、子どもたちの発想力に驚く場面が多くありました。今回は、子ども会行事の一環としてご利用いただきました。他にも教育施設や社会教育団体等の利用も可能です。この出前工作教室は、1月末まで実施できますので、ご興味がある方は連絡をいただければと思います。



【可愛い作品が出来上がりました】